

Spiele ohne Grenzen – Projekttag und Schulfest 2017

„Die Quelle alles Guten liegt im Spiel.“



Frei nach diesem Motto von Friedrich Wilhelm August Fröbel, der als angesehener Pädagoge und Schüler Pestalozzis, 1840 den ersten Kindergarten gründete, haben alle Kinder der Joseph-Mendelssohn-Schule 3 Tage lang äußerst interessante, vielfältige und abwechslungsreiche Projekttag unter dem Motto „Spielen ohne Grenzen“ erleben dürfen. In 6 verschiedenen Projekten konnten die Kinder klassenstufenübergreifend u.a. lernen wie man Dosenstelzen baut und damit einen Parcours bewältigt, dass man tatsächlich mit Pfandflaschen Seifenblasen machen kann und wie man in Afrika spielt, dass man ein Mühlespiel aus ganz einfachen Dingen herstellen kann und wie man es miteinander spielt, dass in manchen Becher eine Holzkugel gehört und dass Sand sich auch in Luftballons gut macht, dass Waveboard fahren nicht immer so leicht ist wie es aussieht, dass Kleister an den Händen für manche das Schönste für manche das Ekligste ist und dass Regenwassertonnen und Tiere etwas gemeinsam haben können.



Projekttag und Schulfest 2017

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Dienstag, den 04. April 2017 um 13:39 Uhr



Projekttag und Schulfest 2017

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Dienstag, den 04. April 2017 um 13:39 Uhr



[Bilder von den Kindern, die an den Projekttagen teilgenommen haben. Sie sind in der Galerie zu sehen.](#)



[große Anzahl an Gästen haben Sie von allen Projekten und von unserem Schulfest eine tolle Zeit erlebt.](#)